



Oviedo, 21 de mayo de 2007

## ASAMBLEA DE TRABAJADORES

Lunes, 21 a las 18:00 h.

## Salón de Actos de la Escuela de Minas de Oviedo

Ante los últimos acontecimientos, tras la reunión con la Dirección mantenida el jueves día 18, es necesario convocar una nueva Asamblea de Trabajadores, previa al comienzo de la huelga indefinida del día 23.

Según el proceso que estamos siguiendo desde el comienzo del conflicto, antes de tomar cualquier medida tanto en un sentido como en otro, es preciso que se reúna la Asamblea y que allí se debatan las posturas.

En el borrador de acuerdo, no hay modificaciones reales respecto al que se presentó en la Asamblea el día 10. En el tema de los represaliados, no hay avances. La Dirección niega que existan represalias y afirma que "no hay ningún veto para acceder al cuadro de mando".

En este punto, a dos días del inicio de una huelga indefinida, consideramos de la mayor importancia que la asistencia sea la mayor posible, ya que las decisiones que aquí se tomen van a afectar al conjunto de la plantilla.

## Todos los compañeros tenemos la responsabilidad de decidir:

- 1) si es válido el borrador de acuerdo tal como está.
- 2) si debemos desconvocar la huelga.
- 3) si se mantienen las movilizaciones hasta conseguir todos nuestros objetivos.

Para tomar cualquier decisión definitiva, convocamos la Asamblea y os pedimos un nuevo esfuerzo, para que la asistencia sea lo más alta posible.

Por CC.OO. Por CSICA